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Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 
Venerdì 23 Settembre 2016, alle ore 9:00. 

 
Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 
 
Sono presenti i Consiglieri: Angela Arcidiacono, Carmelo Crinò, Giulia 

Gangi, Riccardo Insolia, Carmelo La Manna, Chiara Laò, Americo Spaziano, 

Marco Terlizzi. 
 
Assenti i Consiglieri: Epifanio Comis, Angelo Privitera, Maria Schillaci, 

Giuseppe Ventura. 
 

La professoressa Angela Arcidiacono assume le funzioni di Segretario 

verbalizzante su designazione del Consiglio. 
 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet 

www.istitutobellini.it in data 26 Settembre 2016. 

 

 



 

DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 
N. 27/2016  DEL 23 SETTEMBRE 2016 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale del 12 Settembre 2016 
 

IL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 
 

 
Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 

132; 

 

Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 

M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 

Luglio 2005, n. 212; 

 

Letto il verbale della seduta del 12 Settembre 2016, predisposta del Segretario 

verbalizzante; 

 

A voti unanimi; 
 

DELIBERA 

 
 

1. Approvare il verbale della seduta del 12 Settembre 2016. 
 
2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 
integrante e sostanziale. 

 
    Il Segretario verbalizzante    Il Direttore 

 
 
 
 
 

 
 
 



 
Verbale N.187 della riunione del Consiglio Accademico del 12 Settembre 2016 

 

 
Lunedì 12 Settembre 2016 alle ore 9,00, presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto si riunisce il Consiglio 
Accademico per discutere i seguenti punti all’O.d.G.:  
 
1)  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2)  Approvazione del Piano didattico per l’Anno Accademico 2016/2017; 
3   Proposta di modifica dello Statuto 
4)  Proposta di Regolamento per l’elezione del Consiglio Accademico  
5) Convenzione con l’Associazione Musicale Sangiorgio di Ragusa   
6)  Varie ed eventuali.   
Sono presenti i Consiglieri: Angela Arcidiacono, Epifanio Comis, Carmelo Crinò, Giulia Gangi, 
Riccardo Insolia, Chiara Laò,  Marco Terlizzi, Ventura Giuseppe, Francesco Zappalà. 
Assente il Consigliere: Carmelo La Manna, Angelo Privitera, Maria Schillaci. 
Presiede la seduta il Direttore, il prof. Carmelo Giudice.    
 
Punto 1  
Approvazione del verbale n. 186 della seduta dell’1 Settembre 2016; all’unanimità si adotta l’atto 
deliberativo n. 22/2016.  
Alle ore 9,30 entrano i Consiglieri Carmelo La Manna e  prof.ssa Maria Schillaci 
Punto 2 
Il Direttore dopo aver presentato il Piano didattico dell’anno 2015/2016, come punto di partenza per 
elaborare il Piano didattico del 2016/2017, invita i Consiglieri presenti di esprimere delle osservazioni 
ed eventuali proposte. 
Il prof. Insolia interviene  proponendo di inserire nel Piano didattico 2016-2017 la terza classe di Storia 
della Musica e la possibilità di avere due indirizzi nell’ambito della Musica Elettronica, uno proiettato 
sul versante compositivo e un altro su quello tecnologico; infine il prof. Insolia chiede di dimezzare del 
50% le ore destinate alla disciplina Lingua Inglese. 
Alle ore 10,30 esce la prof.ssa Giulia Gangi. 
Si avvia un ampio ed articolato dibattito all’interno del quale le osservazioni del prof. Insolia vengono 
esaminate attentamente. La prof.ssa Arcidiacono sottolinea che per la formazione delle classi bisogna 
attenersi a una delibera dell’anno precedente dove vi sono delle indicazioni riguardo ai gruppi di 
studenti in base alla diversa tipologia della materia.  Il prof. Ventura sottolinea che non è compito del 
Consiglio Accademico quantificare il numero delle ore da attribuire agli insegnamenti che vengono 
espletati tramite contratti, pertanto il Piano Didattico non deve presentare nessuna indicazione in 
proposito. Questo suggerimento è accolto favorevolmente dalla maggioranza dei presenti. 
Il consigliere Carmelo La Manna, facendosi portavoce di tanti suoi colleghi studenti,  evidenzia  un 
disagio per le carenze sul piano didattico presenti nell’Istituto e manifesta il desiderio di ampliamento 
dell’Offerta Formativa. 
A seguito di approfondite riflessioni il Consiglio Accademico vota un emendamento che riguarda 
l’allargamento del Piano didattico con l’inclusione di nuove cattedre ritenute necessarie nel piano 
dell’Offerta formativa dell’Istituto. A seguito della votazione con 5 voti favorevoli, 5 astenuti e 1 
contrario (prof. Insolia) la proposta non è accolta. 
Il Piano didattico 2016/2017 è approvato dal Consiglio Accademico con 10 voti favorevoli e 1 
contrario (prof. Insolia ); si adotta  la deliberazione n. 23/2016. 
Il prof. Riccardo Insolia dichiara di votare contro per le seguenti motivazioni. 

- -in allegato alla convocazione del Consiglio Accademico non è stato inviato preventivamente 
alcuno schema di proposta relativo al Piano didattico 2016/2017. Era presente solo una copia 
del vecchio piano contenente vistosi errori ( mancanza della cattedra di fagotto, mancanza del 
biennio di musica elettronica). 



- -non è stata accolta la proposta di una congrua riduzione delle ore di lingua inglese, che nel 
nostro Istituto sono sicuramente sovradimensionate rispetto ad altre istituzioni di dimensioni 
paragonabili alla nostra  o addirittura superiori. 

- -tutto il piano viene ad essere agganciato ad un precedente atto deliberativo, peraltro 
ampiamente disatteso, che definisce moduli di studenti per disciplina in modo superficiale e 
senza una preventiva discussione con i docenti. 

- Alle ore 13,30 esce il prof. Insolia. 
 
Punto 3 
Il Consiglio Accademico propone al Consiglio di Amministrazione di attivare con urgenza la procedura 
necessaria per la modifica dell'articolo 8 dello Statuto, sostituendo integralmente l'attuale comma 2 con 
il seguente:  
Comma 2. Fanno parte del Consiglio Accademico, oltre al Direttore che lo presiede: a) dieci Docenti 
dell’Istituto in possesso dei seguenti requisiti:  
- essere in servizio presso l’I.S.S.M. “V. Bellini” da almeno tre anni;  
- non avere riportato, quali docenti o direttori incaricati, sanzioni disciplinari superiori alla censura per 
le quali non siano stati riabilitati;  
- non avere riportato condanne penali passate in giudicato per reati inerenti l’esercizio delle proprie 
funzioni oppure puniti con pena superiore nel massimo a cinque anni, salvo che sulle stesse non sia 
intervenuta riabilitazione;  
- non essere stati trasferiti d’ufficio per incompatibilità nell’ultimo sessennio.  
b) due studenti designati dalla Consulta degli Studenti.  
All’unanimità si adotta la delibera n.24/2016.  
 
 
Punto 4  
 Il Consiglio Accademico propone al Consiglio di Amministrazione l'adozione del nuovo Regolamento 
per l'elezione dei componenti del Consiglio Accademico, nella versione scaturita dal Collegio dei 
Professori del 2 Settembre 2016, versione sulla quale il Consiglio Accademico esprime parere 
favorevole. All’unanimità si adotta la delibera n.25/2016. 
 
Punto 5 
Il Consiglio Accademico esamina e accoglie le proposte di laurea degli studenti: Federico Carmelo 
Toscano, cassarà Serena, Danilo Genovese, Gabriele Cattano. 
Il Consiglio Accademico, dopo aver preso visione delle istanze prodotte, accoglie ed approva le 
richieste di convalida di materie presentate da studenti del Triennio e del Biennio. All’unanimità si 
adotta la delibera n.26/2016. 
  
La seduta è sciolta alle ore 14,00. 
 
Il Segretario verbalizzante        Il Direttore 
  


